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12 сентября состоялись отчетные встречи акима района Нуржана Утегенова с насе-
лением Тургеновского сельского округа, сел Забеловка и Чайковское.

На повестке дня были отчеты об итогах социально-экономического развития района 
за истекший период и о реализации меморандумов, заключенных в рамках сотрудни-
чества с сельхозтоваропроизводителями.

Диалог с населением дает результаты
Отчетные встречи

После отчетных докладов 
поступили вопросы от населе-
ния.

В Большевистском сельском 
округе был задан вопрос о 
сроках ремонта дороги до села 
Хозрет.

Индивидуальный предпри-
ниматель Руслан Мамедов 
ответил, что ремонт дороги 
начнется после установления 
соответствующей погоды. 

Аким района поручил ру-
ководителю районного отдела 
жилищно-коммунального хозяй-
ства совместно с акимом окру-
га, представителями подрядной 
организации незамедлительно 
выехать для оценки ситуации 
на дороге и определения даль-
нейших мероприятий по ее 
ремонту. 

Село Забеловка
Вопрос: Когда ожидается 

ремонт сельского Дома куль-
туры?

Ответ: Процедура оформ-
ления документов земельного 
участка, на котором находится 
здание, на стадии завершения. 
Средства на ремонт будут вы-
делены после изготовления 
сметы и определения объемов 
работ. Затем Дом культуры бу-
дет передан на баланс отдела 
культуры акимата района. 

Вопрос: Когда начнется 
строительство газопровода 
в селе?

Ответ: Работы начнутся 
после 5-10 октября после про-
хождения определенных кон-
курсных процедур. Проект рас-
считан на 2023 - 2025 годы.

Вопрос: Можно ли при-
влечь ТОО «Забеловка» к 
расчистке территории села 
от мусора?

Ответ: Сделав  необходимые 
расчеты, работы по расчистке 
несанкционированных свалок 
произвести за счет меморан-
думов и средств местного бюд-
жета.

Вопрос: Движение по глав-
ной улице села оживленное, 
есть опасность для пешеходов. 
Возможно ли установление 
искусственных неровностей? 

Ответ: Рассмотрим вопрос 
по установлению пешеходной 
дорожки. 

Вопрос: Когда будут засы-
паны ямы, оставшиеся после 
проведения водопровода?

Ответ: Подсыпка ям будет 
произведена в ближайшее 
время. 

Село Чайковское 
Вопрос: Жителей села 

волнует вопрос ремонта до-
роги до города. 

Ответ:  Вопрос по ремонту 
дороги находится на постоян-
ном контроле. Завтра начнутся 
работы по профилированию и 
подсыпке. По поводу капиталь-
ного ремонта этого участка, в 
октябре вопрос будет решаться 
в Сенате Парламента.

Вопрос: Есть ли возмож-
ность ввести в штат сельского 
акимата должность электри-
ка? 

Ответ: В штатном расписа-
нии сельского акимата долж-
ность электрика не предусмо-

трена. А все электрические сети 
района принадлежат частным 
структурам. 

Для решения проблемы не-
обходим депутатский запрос по 
этой теме.

Вопрос: Бродячие соба-
ки уничтожают птиц в част-
ных подворьях. Кто поможет 
сельчанам?

Ответ: Законом о гуманном 
отношении к животным запре-
щен их отстрел и отлов. Если 
вам известен хозяин собаки, 
напишите заявление участ-
ковому инспектору полиции, 
он наложит штраф. Пока, в 
виду отсутствия соответству-
ющих законодательных актов, 
действенная помощь в этом 
вопросе не представляется 
возможной.

Вопрос: После ремонта 
водопровода на дорогах оста-
лись целые траншеи земли, 
все это затрудняет людям 
передвижение. Можно ли 
разровнять дороги?

Ответ: Сейчас идет кор-
ректировка проектно-сметной 
документации, после финанси-
рования начнутся работы по за-
крытию неровностей дорожного 
покрытия. 

Вопрос: Когда закроют 
люки колодцев?

Ответ: Районный отдел жи-
лищно-коммунального хозяй-
ства возьмет этот вопрос на 
контроль, и до конца месяца 
будут закрыты все колодцы.

Вопрос: По улице Мира 
нет освещения. Когда будут 
гореть фонари? Опасность 
представляют ветки, свиса-
ющие над проводами. 

Ответ: Руководству пред-
приятия ЭПК «Форфайт» на-
правлены письма, но ответы 
пока не получены. 

Вопрос: Имеются пробле-
мы приобретения ГСМ для 

частного развития сельского 
хозяйства.

Ответ: ГСМ по льготной сто-
имости выделяются только на 
посевные и уборочные работы. 

Вопрос: Почему плохое 
снабжение газовыми балло-
нами?

Ответ: Такая проблема на-
блюдалась в июне, сейчас 
перебоев нет. Доставка пока 
затруднена в связи с тем, что в 
виду погодных условий размыта 
дорога. До конца недели сде-
лают профилировку, подсыпку 
дороги, и на следующей неделе 
доставка газа будет возобнов-
лена.

14 сентября отчетные 
встречи акима района по ито-
гам полугодия завершились 
встречей с населением горо-
да, которая прошла в Боль-
шом зале Дворца культуры. 

Главе региона и руководите-
лям государственных учрежде-
ний было задано не так много 
вопросов. 

Первый из них коснулся 
ремонта тротуара от магазина 
«Лакомка» до мечети. Был дан 
ответ, что данный участок вклю-
чен в перспективный план по 
ремонту тротуаров на 2024 год. 

Следующий вопрос затро-
нул благоустройство подъез-
да к контейнерам для сбора 
твердых бытовых отходов в 7 
микрорайоне около домов № 
20 и № 21. Решение данного 
вопроса находится в компетен-
ции ТОО «Соцсервис».

Напоминаем, что все вол-
нующие вопросы жители 
района могут задать по но-
меру единой диспетчерской 
службы 109. 

Горожане могут звонить 
на номер 2-22-70 в отдел 
жилищно-коммунального 
хозяйства города. 

Тогжан ЖамаНкулоВа.


